

み～んな顔見知り

EIHEY! JICHIKU KOUMINKANDAYORI

# 永平寺地区公民館だより

令和5年3月号

永平寺地区公民館合同講演会

## 「時事とこれからの日本」



講師 福井新聞社 特別論説委員 山下 裕己 様

福井新聞「越山若水」の執筆者が、県政から世界情勢まで、今気になる話題をわかりやすく解説します

**参加無料・申込不要 マスク着用厳守**

日時：3月10日(金) 19:30～

場所：永平寺開発センター 2階 消防ホール  
永平寺町東古市10-5

質疑応答の時間も設けます。先生へのご質問は、当日、遠慮なくご発言ください。

永平寺地区放課後子ども教室 (永平寺地区のすべての小学校児童対象)

ニュースポーツ

## モルブック

をやってみよう!



参加費 **無料**



3月19日(日)  
10:00～12:00

永平寺町役場 永平寺支所 3階  
大ホールにて

くわしくは、小学校配布のチラシをご覧ください

永平寺地区公民館企画

### 出張シアター 希望者募集

5名様以上いらっしゃれば、出張いたします。

・平日(月・土・日・祝日を除く)の8:30から17:00まで ・最小催行人数 5名様 ・料金不要

感染予防のため、密にならない場所が必要です。初めての会場の場合、確認のため事前にお伺いいたします。

お問い合わせは、永平寺公民館(電話 63-3111)まで

## 1/31 (火) 公民館企画講座「防犯教室」を開催しました



永平寺駐在所の道下巡査部長を講師にお招きして、「防犯教室」を開催しました。

特殊詐欺の手口は、年々、巧妙になってきており、油断こそが大敵と、参加の皆さんは、話に真剣に聞き入っておられました。

道下さんはお話が上手で、この日のテーマと関係ない質問でも、丁寧に対応していただきました。



## 2/19 (日) 公民館企画講座「ボッチャ体験」を開催しました



ニュースポーツ体験の一環として、「ボッチャ体験」を、永平寺中学校体育館をお借りして開催しました。

この日は大変気温が低く、コンディションが良くはなかったのですが、ご参加いただいた皆さんは、ルールがわかるや否や、熱心にプレイしておられました。

思い通りにいかないボールコントロールに苦労され、思ってもみなかったチャンス到来に喜ばれるなど、ボッチャの奥深さに夢中のようで、時間が来ると、みなさん物足りなさそうにしておられました。



### 顔見知りの一言

◆「ボッチャ」に関しては、ペタンクを室内でするようなイメージがあり、講師に来ていただいたスポーツ指導員の方に説明していただくまでは、簡単な競技だと思っていました。◆その「ボッチャ」を、試合形式で体験。ゲームの途中で、どうしたらわからない点を指導員の方に教えていただきました。◆投げる順番や的玉（「ジャックボール」というそうです）を置く位置によって、試合の進行が変わってきます。想像していた以上に奥が深く面白かったです。◆知識やテレビの印象から想像しているのと、実際に体験するのでは、非常に大きな違いがあると痛感しました。◆今後も、ニュースポーツに限らず、様々な企画を進めていきますので、区民の皆さんにもぜひ参加してください。驚きの体験に出会えるかもしれません。

